

# WIR KÄMPFEN FÜR DEN ERHALT IHRER AMBULANTEN VERSORGUNG MACHEN SIE MIT!

Am 21. Juni 2023 protestieren hunderte von niedergelassenen Ärztinnen und Ärzten sowie Psychotherapeutinnen und -therapeuten für den Erhalt der ambulanten Versorgung. Die Gesundheitspolitik ist ein Desaster für die Patientenversorgung. Sie sorgt dafür, dass ...

- Patientinnen und Patienten Monate auf einen Facharzttermin warten müssen.
- immer weniger Zeit für sprechende Medizin bleibt – durch mehr Bürokratie in den Praxen.
- immer mehr Praxen schließen müssen – und das ist erst der Anfang.

**UNTERSTÜTZEN SIE UNS BEI UNSEREN PROTESTEN,  
LIEBE PATIENTINNEN UND PATIENTEN.**

**Wann:** Mittwoch, 21. Juni 2023, 13 Uhr

**Wo:** Stuttgarter Schlossplatz

**Was:** Protestaktion mit Reden auf der Bühne  
und Autor und Comedian Max Osswald

Am 21. Juni  
2023 ist  
unsere Praxis  
geschlossen.

**MEDI**  **VERBUND**  
GEMEINSAM. STARK. GESUND.

In Kooperation mit dem Hausärzterverband BW, Spitzenverband der Fachärztlichen Berufsverbände Baden-Württembergs, Berufsverband der Kinder- und Jugendärzte, Berufsverband der Frauenärzte, Hessenmed, Berufsverband für Orthopädie und Unfallchirurgie, Berufsverband Deutscher Internistinnen und Internisten, MEDI GENO und Dentimed



[www.aerzteproteste.de](http://www.aerzteproteste.de)

